

松風平和

令和4年度
那覇市立松島中学校
学校便り [No. 16]
令和4年7月6日(水)
発行責任者 校長 喜屋武浩司

「那覇市水道週間ポスターで松中生が最優秀賞ほかを受賞！」

那覇市上下水道局広報誌「なはの水」(7月号)に、今年度の水道週間ポスターの上位入賞者が紹介され、中学部**最優秀賞に3年藤田瑞希さん、優秀賞に3年池宮百音さん、入選に3年知念杏祈さん、3年長堂蒼さん、**がそれぞれ入賞しました。11名の受賞者のうち4人が松島中学校でした。素晴らしいですね。4人の皆さん、おめでとうございます。現在、上下水道局HPで紹介され、サンエー那覇メインプレイスでも展示されているようですので、是非ご覧ください。



「募金活動でUnicef(ユニセフ)から感謝状が届きました！」

学校だより「松風平和」(第2号)で紹介しました、松島中学校区青少協の呼びかけによる「ウクライナ人道支援街頭募金」に、SDGs委員会をはじめ本校生徒20名が参加し、サンエーメインプレイスの三カ所の入り口で募金活動を行いました。2時間ほどで15,500円の心温まる募金をいただき、それをユニセフに送付したところ、先日、ユニセフから感謝状が届きました。感謝状の最後は、「被害に負けないよう必死に頑張っている子どもたちが、一日も早く健康で平和な生活に戻れるよう、ともに支援活動に取り組んで行きましょう。」と締めくくられています。これからも、世界の情勢に関心を持ち続け、私たちができることに取り組んで行きましょう。



「もうすぐ夏休み！コロナも休みに入ってくれ～」

今週末の校内陸上競技大会が終わると、次の週には技能教科の期末テスト(7月12日)があります。それが終わるといよいよ夏休みになります。中体連県大会の先行開催が新体操やソフトテニス、柔道などが行われ、その他の競技は21日から始まります。各部活動の目標が達成できることを期待しています。また、夏休みを利用して海や山など体験的な活動にもチャレンジして下さい。もちろん、コツコツと計画的に勉強することも忘れずに。睡眠や食事など毎日の健康管理を怠らないようにしましょう。早くコロナも治まってくれるといいですね。